

窓口払いなしの子ども医療費無料制度の

**創設を県知事に要望**（日本共産党議員団提案・全会一致採択！）

6月議会報告

広陵町では、平成24年8月から中学

院も対象)が無料(一部負担金を除く)となっていますが、診察時に窓口で医療費を支払って、後日指定口座に返還される「自動償還払い制」がとられています。近畿でこの方式は奈良県だけであり他府県では窓口払いはありません。他県から転入された方や子どもとの体調が悪くて診察を希望しても、給料日前になると診察をためらうというシンゲングルマザーからの相談が日本共産党議員に届いていました。今議会で窓口払い無しの制度にしてほしいとの日本共産党提案の意見書が可決されました。

増税の明細(抄)	種別	現行	平成27年度以降
原動機付自転車	50CC以下	1,000円	2,000円
同	50CC超 90CC以下	1,200円	2,000円
軽自動車 660CC以下	乗用 営業用	5,500円	6,900円
同	乗用 自家用	7,200円	10,800円

歴史の偽造は許されない！  
日本軍慰安婦問題で、河野談話の見直し  
を求める根拠を示せない請願を採択  
広陵町議会は既に平成24年9月議会で、  
「慰安婦問題に関する意見書」を谷議員を含め全会一致採択しています。ところが今回の議会に谷議員ら5名が紹介さ  
れた議員となつて、「河野談話には信頼性に欠ける部分もある、次世代に正しい歴史認識を伝えるように国に意見書の提出を」との請願が提出されました。

**歴史の偽造は許されない！**  
日本軍慰安婦問題で、河野談話の見直し  
を求める根拠を示せない請願を採択

ける部分もある、次世代に正しい歴史認識を伝えるように国に意見書の提出との請願が提出されました。

議案第1号より8月1日号には、審議内容も採決結果もその事実がなく掲載できないため、意見書のみ掲載予定です。異例の事態です。

## 県議員 今井光子

をお互いに心配していましたが、元気なうで何よりでした。私はがんになつたおかげで『元気になり、いのちがいや政の実現に挑戦すること』を話しまして、「いま国の大本が集團的自衛権の行容認など危険な方向に進んでいます。もう一度頑張ります」といううさん拍手をしていただきました。

定案が提案されました。この4月から消費税・国保税・後期高齢者保険料・小学校給食費・下水道料金等の値上げが実施され、その一方で年金の引き下げが実施されています。踏んだり蹴つたりの大衆課税強化には断固反対です。税金はその能力に応じて負担するこ

日本共産党議員団が「信頼性に欠ける部分」とは何を指すのか?」と質問しても紹介者の谷議員は「自分には言えない」と答弁不能に陥ったのに、採決では、共産党議員と竹村議員を除いて無責任にも賛成多数(坂野議員は退席)での請願は採択されました。

立場を表明しています。結局、平成24年9月広陵町議会で全会一致採択した意見書の正当性が示されました。

## 政府による実験施設の検証結果について

政府による河野謙吉の

存在感示した通常国会

での日本共产党国會議員団  
労働者派遣法改悪案は廃案、ブラック  
企業対策法案は継続審議に、過労死防止  
法が全会一致可決

日本共産党は、暴走する安倍内閣に対する抗議として、平和・住民の生活・福祉・医療などあらゆる分野で対峙したたかっています。今回もその通常国会では、原則3年が限度の労働者派遣を一生派遣に改悪する法案は廢案に、労働基準法などの法令違反を繰り返すブラック企業対策は継続審議に、過労死防止法案は全会一致で可決されました。労働者との家族・労働組合のみなさんと日本共産党が人間らしい働き方を求めて戦った大きな成果です。

